
A l'occasion de mes voyages et

si l'opportunité se présente, je

vais danser la salsa. Je trouve

ça toujours incroyable que

quel que soit l'endroit, malgré

les différences culturelles, la

salsa est une langue à part

entière, qui permet aussi de

créer un lien, d'entrer en

communication, de réunir et

de partager.

Florence 33 ans Marseille
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